ALCALDE BERWART ESPERA QUE ESTE MIÉRCOLES SE REPITA COMPORTAMIENTO EJEMPLAR EN F

Escrito por Gety Pavez VIdal Martes, 21 de Abril de 2020 21:48 -

El Alcalde de San Fernando, Luis Berwart Araya, expresó su confianza en que este miércoles la feria libre de Manso de Velasco se desarrolle en completa normalidad, tal como el pasado sábado, en que se cumplieron todas las exigencias sanitarias consideradas ante la emergencia del Covid-19. Este 22 de abril corresponde que se instalen los comerciantes que trabajan en el lado sur de dicha arteria de la capital de Colchagua, en tanto, el sábado 25 le toca a la calzada norte. El jefe comunal destacó el comportamiento que "hubo de parte de la comunidad en cuanto a respetar las medidas sanitarias; de los feriantes que participaron activamente contribuyendo a que se cumplieran las acciones acordadas en beneficio de la comunidad que asiste a abastecerse de frutas, verduras y alimentos".

RECURSOS FINANCIEROS

En otro plano, el Alcalde Berwart compartió los planteamientos formulados por la Asociación Chilena de Municipalidades (AChM), en que se afirma que los gobiernos locales se están "desfinanciando" al gastar recursos para atender a la población en medio de la crisis sanitaria provocada por el coronavirus, sin recibir la ayuda que ellos consideran necesaria de parte del Ejecutivo.

El documento de la ACHM sostiene que "la gestión sanitaria y social ante la grave crisis que enfrenta el país, requiere de la participación activa de los municipios y sus autoridades. Sin duda, ello mejorará y focalizará más adecuadamente las decisiones centrales que se adopten. Aún, cuando lo hemos repetido en todas las instancias, sentimos que ello no ha sido así. En efecto, los desafíos de la crisis globalizada sólo se pueden enfrentar desde las herramientas y fortalezas de un Estado empoderado y con la activa colaboración de todos, en un pacto social que nos proteja a todos y sume a los diversos actores en la búsqueda de soluciones. En ello, las municipalidades deben jugar un papel central".

Al respecto, Berwart Araya reiteró que está consciente que a nivel central se deben adoptar decisiones difíciles y complejas ante la emergencia sanitaria que enfrenta el país, aduciendo que "tras el estallido social quedó al desnudo la crisis estructural del sistema de financiamiento municipal, lo cual se incrementó con las decisiones de prorrogar los pagos de Permisos de Circulación y de licencias de conducir. Lo anterior produjo una menor recaudación por concepto de pago de multas a los juzgados de policía local y de contribuciones, siendo testigos de que este panorama afectará seriamente los ingresos municipales del presente año".

Por lo anterior, la principal autoridad de la capital de la Provincia de Colchagua se plegó a la solicitud para que el Gobierno implemente a la brevedad un plan de rescate financiero al sistema municipal, que considere el impacto por la crisis y la elaboración de propuestas para compensar el desfinanciamiento.

ALCALDE BERWART ESPERA QUE ESTE MIÉRCOLES SE REPITA COMPORTAMIENTO EJEMPLAR EN FI

Escrito por Gety Pavez VIdal Martes, 21 de Abril de 2020 21:48 -

PARQUÍMETROS

En otro orden, el Alcalde Berwart lamentó la indefensión en que se quedaron 60 trabajadores parquímetros y sus familias luego que la empresa MyR dejara de operar e incumpliera sus obligaciones laborales para con los operarios.

"Hemos tomado contacto con los dirigentes parquimetreros, quienes plantearon la posibilidad de poder seguir prestando el servicio como cuidadores en las mismas calles, recibiendo un aporte voluntario de los automovilistas", declaró el jefe comunal.

Igualmente, Luis Berwart informó que ordenó al Departamento Jurídico de la municipalidad caducar la concesión a MyR y paralelamente entablar una demanda contra la citada compañía.

El jefe comunal puntualizó que "nuestra intención es ayudarlos y no dejarlos desamparados", advirtiendo que se analiza la posibilidad de entregarles una tarjeta con el nombre y RUN de cada trabajador".